

Fuente: El Herald

Fecha: 25 de agosto de 2011

Título: Buscan certificación como amigo de los niños

Link: <http://www.elheraldo.hn/Regionales/PiePortada/Ediciones/2011/08/25/Noticias/Buscan-certificacion-como-amigo-de-los-ninos>

Buscan certificación como amigo de los niños

El Hospital del Sur desde hace un año se planteó como meta alcanzar la acreditación de Hospital Amigo de los Niños.

Honduras

La promoción de la lactancia materna en el Hospital del Sur ha sido permanente durante el último año.

El fin de la campaña es lograr que el sanatorio consiga la acreditación como un Hospital Amigo del Niño, sello que ubicará al sanatorio como uno de los mejores en la atención de bebés.

Clara Amaya, pediatra, manifestó que lo único que falta para que el Hospital del Sur reciba la acreditación es la supervisión de una comisión del nivel central.

"Estamos esperando con ansias la visita de dicha comisión, ya que esto ha sido el resultado de un trabajo arduo en materia de lactancia materna", informó la entrevistada.

Y es que el trabajo para lograr la acreditación ha sido largo y ha involucrado a todo el personal de este centro asistencial, agregó. "En el tema de formación se ha involucrado a todo el personal del hospital desde el guardia de seguridad hasta el director", dijo Amaya.

En las salas de atención a menores no se permite que las madres ingresen con biberones o cualquier tipo de fórmula suplementaria de la leche materna.

Ventajas

Entre los beneficios que genera la lactancia materna para los niños se encuentra el aumento en las defensas de sus organismos, los aleja de padecer enfermedades como la neumonía, entre otras, de acuerdo con los especialistas.

La lactancia materna no solo genera beneficios para los niños y la familia, sino que también a las madres, ya que disminuye la posibilidad de que padezcan cáncer de mama y de útero.

Iniciativa

La iniciativa del Hospital Amigo del Niño ha sido promovida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) desde 1991.

Entre sus objetivos se encuentra que las madres obtengan información y puedan escoger cómo alimentar a su bebé recién nacido.

En la actualidad son seis hospitales del país, los que esperan lograr la acreditación, los que se sumarán a los 11 centros que ya cuentan con este sello nutricional.

Este proceso de acreditación se ha realizado bajo el marco de la estrategia de reducción de la mortalidad neonatal y materna de la Secretaría de Salud.

También contribuye a relevar la importancia de la lactancia materna como estrategia fundamental para contribuir a la calidad de vida de la población infantil.